



04. August 2020

Ein Allrounder in der Schweiz

Neuer Krone Profi Liner für Berthod Transport SA

Ihren Fuhrpark ergänzen jetzt die Brüder Xavier und Patrick Berthod von der Schweizer Spedition Berthod Transport SA um einen Krone Profi Liner. Überzeugt hat die Brüder insbesondere die Flexibilität des Aufliegers, das als echtes Allroundtalent für verschiedenste Einsatzzwecke genutzt werden kann.

„Damit entspricht das Fahrzeug genau unseren Ansprüchen, denn wir wollen unsere Kunden immer zufrieden stellen. Das heißt, wir setzen alles daran, Aufträge in bestmöglicher Weise zu bearbeiten und auszuführen und alle Herausforderungen in Bezug auf Termindruck und Frachtraum zu meistern. Deshalb haben wir uns für einen Profi Liner mit Hubdach-Ausrüstung entschieden. Mit diesem Trailer können wir eine Vielzahl unserer Transportaufgaben hervorragend bewältigen“, so Xavier und Patrick Berthod.

Für das Krone Team bedankte sich Leonard Zesiger, Krone Werksbeauftragter in der Schweiz, für den erneuten Auftrag. Insgesamt setzt das Familienunternehmen Berthod, das 2016 das erste Krone Fahrzeug orderte, nun neun Planenaufleger von Krone ein.

Über Berthod

Das Unternehmen Berthod wurde 1946 von Alcide Berthod gegründet und befindet sich aktuell in bereits dritten Generation unverändert in Familienbesitz. Heute beschäftigt das Unternehmen mehr als 45 Mitarbeiter und besitzt eine Flotte von mehr als 35 Fahrzeugen. Berthod – mit Sitz in Sion im Kanton Wallis - hat sich insbesondere auf Verkehre in die Schweiz sowie nach Frankreich, Belgien und Luxemburg spezialisiert. Mehr dazu: www.berthodtransports.ch

Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:



SIMON RICHENHAGEN

Telefon +49 5951 209-8216 · E-mail: simon.richenhagen@krone.de